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例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

本日の進行(12:30) 

平井竜一逗子市長 

「逗子市政について」 

―次回のお知らせ― 

10 月 14 日(12:30) 

平野和之氏 

「相続する遺産が無くなる」
例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2362 回  例会記録  2010 年 9 月 30 日≫        
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 22 名 出席率 66.67% 前回修正出席率 78.79％

ビジター 高柳英麿君（鎌倉 RC） 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                       

日本にも秋がやってきました。私用で 22～28 日中

国吉林市に、日中友好の日本語弁論大会に審査員とし

て行ってきました。なかなか日本語熱が高い東北の地

域です。尖閣諸島での問題もありますが、一歩一歩友

好関係を築いていくことが大事だと思います。 
今日は職業奉仕フォーラムということで、長年ロー

タリーに奉仕をしてきた先輩方にその精神を教えて

いただく機会であります。ロータリーの友 8 月号、会

員増強の欄に「94 歳で新会員！凜として 100 歳」と

いう記事があります。卓話をしたことがきっかけでロ

ータリーに入会され、生涯現役を貫き、100 歳になら

れてからは、何か新たに仕事を始めたいという方の話

です。より良く生きる為の生涯現役の素晴らしさを教

えられました。 
本日のビジターの高柳英麿様は、緑綬褒章を受章さ

れました。長年奉仕活動をされた方が受ける位の高い

褒章です。これからもご健康でご活躍されますことを

願っております。 

 

■ 報告 

幹事報告 ＊ガバナー月信№４ 週報：京都紫野 RC ＊10 月ロータリーレート 1 ドル 86 円  
＊職業奉仕セミナー11/4 16:00～藤沢産業センター 
■ニコニコ BOX                                     
高柳英磨君…久しぶりで伺いました。 山口君…9/28 地区ｺﾞﾙﾌ大会大雨の中参加しました。 
矢部(房)君…9 月 20 日敬老の日お祝申し上げます。職

業奉仕フォーラムよろしくお願いします。 
安藤君…シンガポールへ新生キャリアドを見に行っ

てきました。 
山科君…雨が続きます。 菊池君、石田君…職業奉仕フォーラムよろしく。 
草柳君…雨が続きます。運転に注意しましょう。 松井君、三宅君、葉山君…長寿の皆様フォーラムよろ

しくお願いします。 橘(武)君…今日で 9 月も終わりだ。 
村田君…夏の次は冬？ 矢部(光)君…職業奉仕フォーラム期待！ 
高洲さん…すっかり秋。御身体に気を付けて。 湊屋君…職業奉仕フォーラムご苦労様です。 

藤吉君…大先輩のスピーチ楽しみにしています。 山本(三)さん…明日からタバコ値上がりです。禁煙し

ましょう！ 篤 君…皆さんお元気で何よりです。 
     本日合計  ￥   ３７，０００ 鈴木(安)君…桐ケ谷さんを始め 80 才以上のメンバー 

の元気さに感激。      累計    ￥  ５３１．０００ 
山本(由)君…長寿の皆様おめでとうございます。 ご協力ありがとうございました。

臼井君…高柳様、ようこそ！ 



◆ 職業奉仕フォーラム    ・・先輩方からのメッセージ・・ 

菊池尚職業奉仕委員長：先輩方に職業上の苦労、ロー

タリーに繋がる職業奉仕について話して頂きます。初

めて聞く貴重な話もあると思います。よろしく。 
市川 浩会員：1973 年入会、4 年後石黒会長の時に幹

事を、地区には分区代理・地区会計等で 11 年間奉仕。

創立 40 周年に永年 100％出席会員として表彰され現

在まで 37 年間皆出席。 
55 年前御用邸正門前で不動産業を始めた。各国大使

館、領事館、商社勤務のｾｶﾝﾄﾞﾊｳｽに、ﾊﾟｲﾛｯﾄたち、横

須賀米海軍基地の軍人・家族、独身将校を相手に忙し

い毎日であった。日本に慣れない賃借人の為に毎月の

家賃の集金、電気・水道・ガス・電話の精算まで面倒

をみた。この職業奉仕のお陰で家主賃借人の方々から

信頼され紹介が後を絶たず、600 軒以上の貸家を任せ

られるようになった。他人に対しては出来うる限り相

手の身になって考え行動しなければならない、この言

葉を肝に銘じ実行したお陰です。 
篤 進会員：ロータリーは職業奉仕を根幹として活動

するグループである。友人の誘いで整形外科医として

青森へ。知り合いが増えて居心地が良くなり昭和 51
年にロータリーに入会。会員は 40 人ほどで、殆どの

委員を経験したが、欠番なしの週報を発行しなければ

ならない会報委員が一番大変だった。仕事柄、半分位

の出席であったが、ロータリーを忘れたことは無く、

好きなので続けてきた。逗子に来て 8 年、夜、月 1 回

程度の出席しか出来ないが、出来る限りロータリーを

続けたい。職業奉仕は、世の中にお返しをするという

気持ちで、まず 1 人でやれば良い。その考えで周りを

啓蒙し、力を増していくことだ。 
安藤脩二会員：奉仕は大好きで若い頃は YMCA に入

っていた。会社も 50 周年になる。秋葉原で仕入れを

し、車で全国各地を売り歩いた。安くしたので買って

もらえた。のちにヤオハンデパートと出合い、会社が

大きくなった。ロータリーに入った頃には、自分が飛

び歩かなくても良くなった。自分は米軍のサポートで

飛んで行くが、もっと儲けて、世界中を飛び回り、ロ

ータリーにも、もっと寄与したい。 
鈴木久彌会員：27 才で、祖父・親父のような立場の人

たちに誘われてロータリーに入り、人間的にも仕事の

方でも育ててもらった。池子の弾薬庫あたりで生まれ、

野山を駆け巡って育ち、おかげで丈夫で生きている。

生地は軍事施設になり追い出され、父親は 6,000 坪を

買い、食糧増産の責任者をしていた。戦後は三浦半島

で 2 番目という農地改革にあった。園芸の仕事から、

植木を育てるようになり、建設機械を取り入れて、国

や県の仕事も受けた。近年は造園業というより、ガー

デニングが盛んになった。ISO14000 をとり、ゴミを

堆肥にして植木を抜いた畑に入れ、野菜の生産を始め

て、直売をしている。 
逗子が、心の繋がりがある、素直な気持ちで付き合

える町になればいいなと思う。 
村田典昭会員：中国広東省に進出、仕事をして 20 年、

今では中国人への対応に慣れた。勝つ方法はある。負

ける喧嘩はしない方が良い。

 

 

「空からの例会」 私は仕事の為、時々マニラに出張しますが、大抵木曜日に帰国すること

が多い。朝 8:00 発デルタ便 DL172 便が昼 12 時頃になると、左前方の水平線 
に鮮やかに富士山のいただきが見えてくる。正に雄大というか！荘厳な美しさである。 

機体は高度を下げつつ伊豆半島の先端をかすめて相模湾に入る。半島は大きく左下に伸びてくる。一方三浦半

島はかなり小さい。あ！今頃例会で皆が集まって来る頃だなあ～。伊豆半島海岸線を北へ目をやると、かすかに

伊東小田原あたりまでぼーと見える。その先もう少し右が鎌倉逗子なのに・・・と目をこらす 
三浦半島は可愛いほど小さい。油壺あたりは見えるが、その先葉山逗子は森の後ろになる。12 時 45 分頃であ

る。今例会で会長スピーチの頃だなあ～と考えているうちに、房総半島が大きくぐ～と迫ってくる。小さい三浦

半島は、ぼ～ として隠れていく。今日のスピーチは誰だっけ！？空からの例会参加で Make-up したい。 
あ！っという間に九十九里浜の上空である機体は大きく左旋回、長い綺麗な海岸線を直角に機体はぐんぐんと高

度を下げてゆく。またたく間に海岸線を越えた。ゴルフ場が、こんなにあるのかと思うほど点在している。ゴル

ファーは殆ど見えない。贅沢なスポーツだなあと思う。時間は 1 時 15 分から 20 分、例会のことは完全に忘れて

いる。ぐいぐい陸地が迫ってくる。ダン！と着陸する。1 時 20 分である。例会は未だ終わってない。 
伊豆半島の先端をかすめてから 40 分で、もう成田である。飛行機は早い。税関を済ませ逗子駅に向かう。なん

とのろく遅いものか。楽しくもあり苦しい海外出張である。       会報編集委員   毛利 武信 
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